
Turnerschaft 1905 München e.V.

Geschäftsstelle:
1 . Vorsitzender: Karl-Heinz Baudrexl, Lena-Christ-Str. 2, Unterhaching,

Tel.0179 2943538
Mitgliederverwaltung: Johannes Gratzer, Stolzhoßtr. 16, München, Tel 01712710635

Protokoll zur Mitglieder-Hauptversammlune am 09. März 2020 in der Gaststätte
,.Aloisius" Bezirkssportanlage Süd. Max-Reinhardt-Wes 28, 81 739 München

Versammlungsleiter: Johannes Gratzer. 2.Vorsitzender

Schriftführerin : Angela Pröls

Abgemeldete Vorstandsmitglieder: Karl Baudrexl,

Entschuldiste Funktion?ire: Erika Pötsch, Birgit Stabel, Roy Hillmann

Beginn: 20.04tlhr
Ende: 21.50I-Ihr

Zur Hauptversammlung wurde
eingeladen.
Es nehmen keine Gäste an der

Anwesen d: 22 stimmberechtigte Mitglieder
(siehe Anlage 1, Abstimmliste)

Satzungsgemäß rechtzeitig mit der Vereinszeitung Nr. 162

Versammlung teil.

Gedenken an Horst Haschke, der uns im April.2}l9 und an Ruth Kreitl, die uns im Ohober.2019
verlassen haben.

Tagesordnung:
Die Tagesordnung wurde in der Vereinszeitung Nr. 162 bekannt gegeben.

a) Feststelluns der Stimmliste:
b) Berichte des 1. Vorsitzenden. i.V. 2. Vorsitzender Johannes Gratzer
c) Berichte des Kassiers:
d) Berichte der Referenten;
e) Berichte der Kassenprüfer und Entlastunq der Vorstandschaft:
f) Genehmigung des Haushaltplanes:
q) Anträqe ('!) und Verschiedenes.

(1) Die zu diskutierenden Anträge müssen dem 1. Vorsitzenden bis spätestens 4Tage vor der
Versammlung vorliegen.
Seitens der Mitglieder wurden keine Anträge an den 1. Vorsitzenden eingereicht.

In die Anwesenheitsliste (Stimmliste) haben sich alle stimmberechtigten Mitglieder eingetragen.
Das Protokoll der Hauptversammlung 2019 wurde auf der Hauptversammlung 2020 nicht
vorgelesen, es kann von jedem Mitglied auf der Homepage der Turnerschaft 1905 eingesehen
werden.

Herr Gratzer begrüßt die Versammlungsteilnehmer und teilt mit, dass unser ältestes Mitglied,
Herbert Schmutz am 01.03.2020 seinen 90. Geburtstag feierte und unser Albert (Günter)
Wimmer in 2 Tagen seinen 80. Geburtstag feiern darf. Auch die Irene und die Marianne feierten
schon ihren 80'zigsten bzw. 85'zigsten Geburtstag in diesem Jahr.
Die weiteste Anreise heute hatte Peter Fischer, ein langjähriges Mitglied.
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Anschließend bedankt er sich bei allen Mitarbeitem/rinnen in der erweiterten Vorstandschaft für
die gute Zusammenarbeit und ihren großen Einsatz im vergangenen Jahr. Auch bedankt er sich
bei allen Mitgliedem, die im Stillen, das ganze Jahr über die Vorstandschaft tatkräftig
unterstützen. Ohne den Zusammenhalt ailer Mitglieder würde es nicht funktionieren.

AAen ein herzliches Dankeschönfür die grolSartige Anturstützung!

Bevor wir uns jetzt in die Tagesordnung stürzen möchte ich nochfür 2 Mitglieder eine Ehrung
nachholen, da sie bei der Weihnachtsfeier verhindert waren.
Ich bitte die Ingrid und den Karl Sailer zu mir zu kommen.
Ingrid: BLSV Ehrungfur 50 Jahre Mitgliedschaft
Karl: BLSV Ehrung"fur 60 Jahre Mitgliedschaft

Was ist geschehen im vergangenen Jahr?

Maifeier am 04.05.201 9,
T05-Sportfest, das buchstäblich ins Wasser gefallen ist und wir absagen mussten.
Erwachsenen-'Weihnachtsfeier am 07 -72.20 1 9 und Kinder-Weihnachtsfeier am
08.12.2019.

- Es war ein turbulentes Jahr: Probleme mit unserer Grillstation, Kündigung des
Pachtgrundstücks und Anrufe wegen der Sauberkeit.

Wir sind einen großen Schritt weitergekommen, aber leider erst im Dezember.

Die Homepage wird bestens vom Axel betreut.
Beim Datenschutz stehen wir vor einem neuen Problem mit unserer Fotogalerie.

- Die Hallensituation ist gut, im Kinderbereich könnten wir jedoch noch ein paar
Hallenstunden mehr brauchen. K. Baudrexl kümmert sich darum.

Genauere lnformatioflennJ den vorgenannten Themen erführt ihr im Anschluss von unseren
Funktionären und Abteilungsleitern, wenn sie ihre Berichte vortragen.

Und nun geht es weiter in der Tagesordnung, als erstes der Abschluss-Bericht unseres Kassiers
Thomas für das Geschäftsjahr 2019.

Kassenbericht: Thomas Kainz
Eine Zusammenstellung der Einnahme-/Überschussrechnung für das G-Jahr 2019 war allen
Mitgliedem bereits mit der Einladung zur Hauptversammlung, Vereinszeitung Nr. 162 vom
Februar 2020 zugegangen. Die Einnahme- / Überschussrechnung Gj. 2019 liegt dem Protokoll
als Anlage Zbei.

Bericht Mitgliederverwaltun g: Johan nes Gratzer
Die Beitragsstruktur musste neu aufgesetzt werden, da die Mitgliedsbeiträge erhöht wurden.

Der Mitgliederstand zum 01.01.2020betrug256 Mitglieder, das sind 3 Mitglieder weniger als im
Vorjahr.
Am heutigen Tag der HV zählt unser Verein 263 Mitglieder, das sind 5 Mitglieder weniger als
zur lfV im Vorjahr.
Diese setzen sich wie folgt zusammen:
150 weibliche und 113 männliche Mitglieder
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Die Abteilungen bestehen aus:
tt: 8 Personen, gy: 16 Personen, bd: 14 Personen, fb:20 Personen, vb: 33 Personen,
tu : 82 Personen, fz:90 Personen.

Offene Beiträge 2019:
Es stehen noch 9 Beitrage ftir 2019 aus.

- Ein Problem war der späte Einzug des Lastschriftverfahrens, da die Schnittstelle Campai

- Wirecard erst am 09.12.2019 frrnktionierte.
Das führte bei einigen Mitgliedem zu Irritationen und Rückbuchungen.

- Bei 5 Mitgliedem mussten wir die Kontodaten berichtigen. Das Problem ist, dass

wir derzeit nicht erneut abbuchen können, da von campai noch die Konto-Freigabe fehlt.
- 3 Mitglieder konnten wir bisher weder über Mail noch Telefon erreichen.
- Bei einem Mitglied ist das Ktindigungsschreiben noch in Kkirung.

Der Einzug fur 2020 ist nach der Hauptversammlung, Ende März Anfang April, geplant.

Bericht Veranstaltungen: Johannes Gratzer
Maifeier am 04.05.2019 in Schliersee:
Bei Rollbraten vom Grill (gespendet vom Manu) mit Kraut- und Kartoffelsalat, Fassbier und ein
paar Schnäpse, vielen gespendeten Kuchen, feierten wir den 01.Mai nach.
Mehr dazu stand in der Juli-Zeitung, Bericht von der Sibylle.

To5-Sportfest, musste wegen schlechtem Wetter abgesagt werden.

Schafkopfrennen 2019:
Es begann mit einem traditionellen Weißwurstessen am Vormittag, danach wurden die Partien
ausgelost. Leider nahmen nur 16 Spieler teil, die Anmeldung war sehr zähfließend.
Hansi biuet um engagiertere Anmeldung für das Tumier 2020.

Platzierungen20l9: l.Platz Dexel Bernhard (GasQ
2.Platz Buschhaus Michael
3.PLatz Kainz Heinz
Schlusslicht Hillmann Reiner

Erwachsenen-Weihnachtsfeier am 08.12.2019 :

Wie schon die Jahre davor konnten wir unsere Erwachsenen-Weihnachtsfeier wieder im
Pfarrsaal von Maria Ramersdorf in der Uppenbornstraße abhalten. Dank der Christl und dem
Heinz, mit ihrem guten Kontakt zur Pfarrei. Es waren gezählte 58 Besucher anwesend, ein paar
weniger als im letzten Jahr.
Die schmackhafte Verköstigung durch unserem Manu, wurde wieder durch Lesungen von der
Nore, der Christl und neu dabei die Nanni aufgelockert. Unser Nikolaus der Peter hat uns
anschließend wieder mit einem Augenzwinkern die ,,Leviten gelesen".
Ein etwas ausftihrlicher Bericht stand in der letzten Vereinszeitung.

Kinder-Weihnachtsfeier am 09.12.2019: Romy
Das Thema war diesmal eine Stadtführung durch München mit unserer Jugendleiterin Angela
als Stadtführerin, unserem Gruppenleiter Andi als Tourist und natürlich unseren Turngruppen,
die das Thema turnerisch verpackt haben.
Einen ausführlichen und durch viele Bilder sehr anschaulichen Bericht gibt es in unserer letzten
Vereinszeitung.

Pressereferent: Ralf Sablowski

J. Gratzer spricht, in Abwesenheit der beiden, den Pressereferenten Ralf und Susan Sablowski
wieder ein sehr großes Lob aus für ihre tolle Arbeit bei der Erstellung unserer Vereinszeitung.
Man hört auch immer wieder ein Lob von unseren Mitgliedern (bis aus Gingen), dass die
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Zeitung immer gerne gelesen wird und viele sich auf die nächste Ausgabe freuen.
Ralf bedankt sich ftir die vielen und auch pünktlich gelieferten Beiträge.

Homepage * I)atenschutz: Axel Rinkenbqrser. Johannes Gratzer

Homepage:
Axel ist zufrieden und bedankt sich, dass er viele Fotos zur Gestaltung bekommt, v.a.
von Romy und Karin. Derueit ist die Fotogalerie auf der Homepage allerdings aus

Datenschutzgränden komplett geschlossen.

Datenschutz:
Hansi hat sich bei einem Anwalt erkundigt. Dieser sagt, dass sich bei unter l8-Jährigen
der Datenschutz bzgl. Bilder und Filme sehr schwierig gestaltet.

Wir werden zum Datenschutz (DSGVO) ein Schreiben erstellen, das an alle Mitglieder per Post

verteilt wird.
In diesem Schreiben werden alle Mitglieder aufgefordert ihre schriftliche Zustimmung für die
Verarbeitung bzw. Veröffentlichung von Personendaten, Fotos und Filmen zu geben, soweit
diese für Vereinszwecke verwendet werden, anderenfalls können sie in dem Schreiben auch der
Veröffentlichung der Daten schriftlich widersprechen.

Mitgliederaufirahmeanff ag:

Der Mitgliedsantrag wird dementsprechend überarbeitet.

Bericht Turnen: Karin Brunner

Karin berichtet, dass die 2. Halle am Innsbrucker Ring renoviert wird und dadurch
der Betrieb bis Ende der Sommerferien etwas eingeschränkt ist. Es kommen immer wieder
Anmeldungen, Kinder wollen tumen.
Geplant sind ftir 2020 die Teilnahme am gemeinsamen Spiel-und Sportfest, eine
Wettkampfteilnahme im Oktober (wie bereits 2019) und die Teilnahme an der
Kinderturnolympiade in Friedberg incl. Übernachtung.

Bericht Gvmnastik Romv Weidner

Romy ergilrwt noch die Teilnahme am Turnerjugend-4-Kampf, der 2A19 stattfand.
Sie berichtet, dass dieser völlig neu gestaltet war und es ihr wichtig war, dass der Verein
wieder einmal daran teilnirnmt.
Auch für heuer ist die Teilnahme geplant.

Ihre Gymnastik klappt gut. Alle Teilnehmer sind sehr diszipliniert und kommen
sehr regelmäßig.

Bericht Jueendleiterin: Ansela Pröls

Angela berichtet über die Jugendfahrt in unser Vereinsheim am Schliersee, das

diesmal im September stattfand. Mit 14 Kindem und 6 Betreuern wurde gewandert,
gespielt, gebastelt und das Schwarzlichttheater kennengelernt.
Es war wie jedes Jahr ein unterhaltsames Wochenende. Einen ausftihrlichen Bericht
gibt es in der letzten Vereinszeitung.

Für 2020 ist wieder ein Jugendwochenende geplant, heuer allerdings schon im Juni.
Das Wochenende 26.-28.06.2020 ist dafür vorgesehen.
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Bericht Snortabzeichen: i.V. Romy Weidner

Romy erklärt, dass es mit dem Sportabzeichen nicht mehr so einfach ist.
Erika Pötsch, die bei uns im Verein schon lange Zeit die Zusttindige für die
Sportabzeichenabnahme ist, ist nur noch eingeschränkt motiviert.
Die Bedingungen wurden stark geändert und die Teilnehmer sind oft nicht
zuverlässig, d.h. sie muss allen immer hinterherrennen, damit alle Disziplinen
abgenommen werden können, v.a. das Schwimmen ist eine Herausforderung.

Um die Sportabzeichenabnahme weiterhin aufrecht zu erhalten, schlägt Romy vor,
dass man das Sportabzeichen nur noch machen kam, wenn man bei Beginn
eine Schwirnmbestätigung vorlegl.

Bericht Badminton: Marco Letschert

Der Badminton-Betrieb läuft gut. An den Abenden gibt es zuerst immer ein
kleines Training ftir alle, danach wird gespielt - meistens werden 6 Felder aufgebaut.

Aktuell ist ein neues Mitglied dazugekommen.

Bericht Faustballi i.Y Hansi Gratzer
Feld: Beide Mannschaften spielten im Feld in der BzL-Obb.
Die 1. Mannschaft erreichte den 2. Platz und die 2. Mannschaft den 7. Platz von 7 Mannschaften.

Ilalle: Auch die Hallenrunde spielten wir mit beiden Mannschaften in der BzL-Obb.
Unsere I, Mannschaft erreichte den l. Platz und unsere 2. Mannschaft den 6"Platzvon 7 Mannschaften.

Turniere: Beide Mannschaften nahmen an div. Turnieren teil und konnten dabei mittlere bis gute Plätze
erreichen, ein 1. Platz wurde leider nicht erreicht.

In der Feldsaison 2020 spielen unsere beiden Mannschaften wieder in der BzL.-Obb.
Wir haben auch einen Neuzugang den Tobias Komm von Peißenberg der uns in der Feldrunde 2020
verstärkt. Peißenberg hat leider keine Mannschaft für die Feldrunde stellen können.

Trainingswochenende in Schliersee, geplant vom 17.04. - ß.A4.202A.
Wird vermutlich ausfallen, da zeitgleich der Wedding Cup in Berlin stattfindet.
Anm. bei Niederschrift: Fälltwegen ,,Corona-Pandemie" aus, die Hütte tnusste gesperrt
werden.

Ein detaillierter Bericht über die vergangene Faustballsaison liegt als Anlage 4 bei.

Bericht Tischtennis: i.V. Hansi Grutzer

Roy Hillmann ist entschuldigt abwesend.
Das Training findet immer dienstags im Werner-von-Siemens-Gymnasium statt von 18-20h.
Jan.-Marz waren 5 Spieler anwesend, ab April nur noch 3 wegen Krankheit.
Ab September bis heute nahmen wieder 4-5 Spieler am Training teil und ab Mai
sollen weitere 3 dazukommen.
Kurzbericht siehe Anlage 5.

Bericht VolleybaU: Axel Rinkenbureer

Aktuell gibt es 2 Mannschaften, die beide in Ebene 4 spielen.
Die Mannschaft ,,Monsterglocken'o steigert sich langsam.
Dazugekommen ist ein neuer Spieler, der groß ist und auch gut dazupassen würde.
Die Volleyballabteilung hofft auf sein Bleiben.
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Axel i.V. für R. Habrecht Kinder-Vollevball:
Hier passt alles, die Kinder kommen gern und sind motiviert.
Zwzeit trainieren 6-8 Kinder regelmäßig.
Zum N?iherbringen der Sportart ist für nächstes Wochenende ein Ausflug
zum Bundesligaspiel in Unterhaching geplant.

Bericht \Mandern / Radeln: Michael Buschhaus

Insgesamt waren es im letzten Jahr 5 Touren.
Sybillina und Thomas nehmen immer teil.
Wtinschenswert aber wäire die Teilnahme mehrerer Vereinsmitglieder.

Die nächste Wanderung ist flir Ende März geplant, das Ziel wird noch bekannt gegeben.
Anm. bei Niederschrifi: Musste wegen der Corona-Pandemie abgesagt werden.

Eine detaillierte Beschreibung der Ziele 2019 liegt als Anlage 6 bei.

REWE- Aktion ..Scheine ftir Vereine": Michael Buschhaus

Ab 15€ Einkaufswert bekam man bei REWE Scheine für Vereine.
1300 davon wurden in unserem Verein gesammelt, was überraschend und
auch sehr erfreulich ist. Der Verein konnte sich daflir einen Ballkompressor, einen
Wasserkocher und Fitnessbänder aussuchen.

Bericht Turnerheim Schliersee: Johannes Gratzer
o Aktueller Stand Pachtgrundstück:

Die Gemeinde Schliersee hat den Pachtvertrag einstweilen kostenfrei verlängert.
Man hat aufgrund der bevorstehenden Wahlen momentan keine Zeit, das Thema wurde
unbestimmt verschoben.

o Aktueller Stand Grillstation:
Die Grillstation bleibt bis auf Weiteres gesperrt, da es von keiner Stelle eine fundierte
Auskunft gibt.
ln Miesbach, im Amt für Umweltschutz ist die zuständige Stelle seit 7 Monaten
unbesetzt, daher gibt es von dort momentan keine Auskunft.

Definitiv kann man sagen, dass das Dach runter muss, da in Schliersee generell
kein Flachdach mehr gebaut werden darf.

o Arbeitsdient:
Im April fand ein großer Reinigungsdienst statt, die Hütte wurde grtindlich vom Parterre
bis zum Speicher geputzt. Neben dem Putzen wurden noch die Matratzen und die
Teppiche ausgeklopft und die Vorhtinge gewaschen.
Im Außenbereich wurde am Dach der Grillstation gearbeitet, Holz aufgestapelt, der
Schuppen ausgemistet und das Werkzeug sortiert.
Einen etwas ausführlicheren Bericht dazuhatte unsere Christl geschrieben, den ihr in der
Juli-Zeitung lesen konntet.

o Der nächste Arbeitsdienst ist für den 04.04. - 05.04.2020 geplant.
Anmeldung beim Vorstand, geschaeftsstelle@Jurnerschaftl905.de oder 0179 2943538.
Es gibt viele Aufgaben in der Hütte und im Außenbereich.
Einige Helfer können wir noch gut gebrauchen.

Ftir die Arbeitserleichterung wurden auch 2 neue Staubsauger vom Hansi angeschafft.

Hansi: Geplante Arbeiten beim Arbeitsdienst:
Sockel verputzen (Reiner), Reinigung außen und innen, Dach Grillplatz entfemen,
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Küchenschamiere erneuenL Schrank im Damenschlafraum reparieren bzw. emeuern,
Küche streichen, den Boden um den Gulli herum erneuem, Fenster-TüV,
Matratzenbestand erfassen (Karl), Gras neu säen (Roy * Humus Reiner), Schlüssel an der
Haustüre tindern, weil sich die Kugeln verhaken und nicht mehr aufgesperrt werden kann.
Anm. bei Niederschrift: Der Arbeitsdienstfrillt aus, die Hütte musste wegen der
,, Carona-P ündemie " gesperrt w erden.

o Bezüglich der Sauberkeit auf der Hütte bekam ich (K. Baudrexl) im vergangenen Jahr
mehrere Anrufe von verschiedenen Mitgliedern, ich habe dazu auch einen Artikel in der
letztenZeittng gebracht. Ich bitte euch nochmal, schaut dass die Hütte ordentlich
verlassen wird und die Regetn an der Küchenttir und in der Hüttenordnung eingehalten
werden.
Keiner möchte schon zu Beginn seines Aufenthalts die Hüue putzen.
Ganz wichtig, keine Lebensmittel stehen lassen und die Kühlschränke leeren.

Bericht Hüttenbeleeuns Schliersee: EIli und Heinz Feist

Elli berichtet, dass die Hüttenbelegung gut ist, es gibt reichlich Anmeldungen.
Die Rückmeldungen kommen allerdings rcchtzäh, das sollte besser werden,
um z.B. Engpässen bei Verbrauchsartikeln vorzubeugen.

Elli erwähnt auch, dass die Zusammenarbeit mit unserer Nachbarin Rosalie
Steinwinter bestens funktioniert und ist dankbar dafür.

Bericht der Revisoren: Peter Feist, Birsit Stabel e+tschuldist
Peter Feist richtet einen GrufJ der entschuldigten B. Stabel aus.
Er merkt an, dass alle Unterlagen geprüft wurden.
Es gibt keinerlei Beanstandungen, alles ist stimmig.
Das Hüttenbuch wird nicht durchgesehen, aber die Einzahlungen wurden geprüft - auch das
ist ok und ebenfalls stimmig.

Peter Feist lobt Thomas Kainz ftir seine hervorragende Arbeit.

Die Revisoren beantragen die Entlastung der Yorstandschaft.
Die Entlastung erfolgte einstimmig.

Johannes Gratzer bedankt sich bei den Revisoren für ihre sorgftiltige Überprüfung der
Kassenbücher.

Yorstelluns dqs Haushaltplans 2020: ,Thomas Kainz
Herr Kainz stellt auch den Haushaltplan für das Gj 2020 sehr anschaulich vor. Der Haushaltsplan
wurde in der Turnratssitzung im Februar 2020 ausgearbeitet und es wurde beschlossen, ihn so an
der Hauptversammlung vorzustellen. Mit einem Betrag von 58.028100 € sowohl auf der
Einnahmen- als auch auf der Ausgabenseite ist der Haushaltsplan ausgeglichen.

Die Mitgliederyersammlung hat den Haushaltsplan einstimmig angenommen, er hat somit
für das Jahr 2020 Gültigkeit.

Der Haushaltsplan ftir 2020liegl dem Protokoll als Anlage 3 bei.
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Anträse / Vers-chiedenes :

o Anträge: Es wurden bei der Vorstandschaft keine Anträge eingereicht.

e Wahlen202L:
- Zur Entlastung suchen wir ein viertes Mitglied für die Vorstandschaft.

Der 3.Vorstmd lHüttenwart ist noch unbesetzt.
Die Aufgaben werden immer umfangreicher und komplizierter,trotz der technischen
Hilfsmittel die wir nutzen und die wir auch weiter ausbauen werden.
Die Person muss sich nicht unbedingt auf eine feste Aufgabe bewerben,
die Aufgabenverteilung werden wir in der Vorstandschaft besprechen und individuell
aufteilen.

- Um rechtzeitig die Mannschaft fiir 2021organisieren zu können,
bitte ich alle Mitglieder der erweiterten Vorstandschaft mir bis zur Juli Versammlung,
arn L4.07 .2020, mitzuteilen, wer ilr'2}Zl wieder fiir sein Amt antritt oder wer es

abgeben möchte.
- Wer sich flir ein Amt bewerben möchte, teilt dies bitte auch bis zum 14.07.2020

der Geschäft s stelle per Mail gesqhaeft sstelle@,turnerschaft 1985de mit.

o Verschiedenes: Peter Feist erklärt noch, dass ein Verein Spenden annehmen
und dafür auch eine Spendenbescheinigung ausstellen darfohne dabei die
Gemeinnützigkeit zu geftihrden - vorausgesetzt, die Spenden sind sachbezogen.
Diese Auskunft hat er von zwei unabhängigen Steuerberatem.

o Verschiedenes: Andreas Dietrich fragt, ob es Richtlinien gibt, falls ein Tumkind
mit Corona in Verbindung steht.
Antwort Hansi: Es liegen zumZeitptnT« der Versammlung keine Richtlinien flir Vereine
vor.

Ende der Versammlung: 21.50 Lrhr

Anerkannt: München, den .04.2020

Johannes Gratzer
2.Yorsitzender

Anlage I
Anlage 2
Adage 3

Anlage 4
Anlage 5
Anlage 6

Angela Pröls
Schriftfiihrerin

Abstimmliste
Einnahme-/Überschussrechnung Gj. 20 1 9
HaushaltspLan2A20
Faustballj ahresbericht 20 I 9 DA20
Tischtennis Jahresbericht 20 T 9
Wanderbericht 2019
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